



UNIFOR

Education | Service de l'éducation

2026 Unifor National Scholarship Application Period is Open!

Le texte en français suit celui en anglais.

Greetings!

Please note that the 2026 Unifor National Scholarship application period is open!

Unifor recognizes that the cost associated with post-secondary education is a challenge for many working families. To assist in making education more accessible, we have established 23 scholarships of \$2,000 each to children of Unifor members and a Unifor member entering their first year of post-secondary studies. Five scholarships are administered by the Quebec Council with a separate application process and deadline. **Residents of Quebec must use that application process.** See www.uniforquebec.org

More information about this popular program including details on how to apply can be found [here](#).

THE APPLICATION PERIOD CLOSSES ON FRIDAY, JUNE 19, 2026.

Download our [2026 Scholarship Poster](#) to display at your workplaces.

In solidarity,

Unifor Education Department

La période de demande de bourses d'études 2026 est OUVERTE !

Bonjour,

Veillez noter que la période de demande de bourses d'études 2026 du syndicat national Unifor est OUVERTE!

Unifor est conscient que le coût associé aux études postsecondaires représente un défi pour de nombreuses familles de travailleuses et de travailleurs. Pour aider à rendre les études postsecondaires plus accessibles, nous avons créé 23 bourses d'études de 2 000 \$ chacune. Cinq bourses sont administrées par le Conseil québécois. Le processus de demande et la date limite sont distincts. **Les personnes habitant au Québec doivent suivre ce processus de demande.** Voir le site www.uniforquebec.org

Vous trouverez de plus amples renseignements au sujet de ce programme populaire, y compris les détails sur la procédure à suivre pour soumettre une demande, en cliquant [ici](#).

LA PÉRIODE DE MISE EN CANDIDATURE SE TERMINE LE VENDREDI 19 JUIN 2026.

Téléchargez notre [affiche du programme de bourses d'études 2026](#) que vous pouvez placer bien en vue dans vos milieux de travail.

En toute solidarité,

Service de l'éducation d'Unifor